



Baie-Mahault, le 08 avril 2019

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Entre accessibilité et handicap

Dans le cadre de la 27ème édition de la fête du crabe, l'APRODECARM et l'UDM, en partenariat avec l'association KAHMA, présentent le « Bik a pawol » sur le thème de l'accessibilité et du handicap

Mardi 16 Avril 2019, de 18h30 à 20h30
A la salle de l'Étoile à Morne-à-l'Eau

La Fête du crabe met au coeur de ses échanges un sujet de société qui revêt une importance capitale. Avec ce bik a pawol, les organisateurs veulent mettre en lumière la situation des personnes à mobilité réduite en Guadeloupe.

L'île n'offre pas encore à tous ses habitants une accessibilité aux lieux touristiques, aux entreprises et aux lieux publics. De nombreux progrès sont encore à faire pour garantir à ces personnes une meilleure mobilité.

Afin de traiter ce sujet, Maître Sully LACLUSE, président de l'association KAHMA présidera les débats au côté d'Ophélie Mézino, miss Guadeloupe 2018 et 1^{ère} dauphine de Miss France 2019. La jeune femme, enfant CODA, très engagée dans la cause des personnes handicapées est l'invitée d'honneur de l'événement.

TRANSMISSION POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Contact Presse



AGENCE DE COMMUNICATION

• Z1 Jarry - Immeuble Acerola - Angle des rues Gothland et Jassor - 97122 Baie-Mahault
• Tél.: 0590 26 22 26
• Mail: agencecommunication2com@gmail.com